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REQUERIMENTO N.º 215/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal esclareça quando será dado inicio aos trabalhos 

da Organização Social - O.S e qual setor da prefeitura tem prioridade? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A O.S foi aprovada por esta casa com o objetivo de dar andamento em 

alguns projetos de nosso Município que estavam parados e de criar novos projetos que 

beneficiara a popular em varias áreas, como na cultura, esporte e lazer, filantropia, assistência 

social e etc. A população nos questiona o porquê que esses projetos ainda continuam parados 

e se tem previsão de voltar a funcionar.  

A Criação de uma nova O.S seria a solução mais rápida para que esses 

problemas fossem resolvidos, mas mesmo com a O.S aprovada acabamos ficando sem a 

solução, pois a uma grande duvida de quando começara os trabalhos e quais setores será 

priorizado na implantação.  

Diante do exposto é grande importância obtermos as respostas sobre essa 

situação para que possamos informa a população de nosso Município de como esta o 

andamento desse trabalho.  

Gabinete do Vereador, 01 de setembro de 2013. 

AS.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


